



SE APROBÓ LA CONSTRUCCIÓN EN SU TERCER LLAMADO.

Con \$656 millones construirán la primera sede de la Villa Santa María

Tras una semana de estudio, el Concejo Municipal de Iquique aprobó de forma unánime, en su tercer llamado a licitación, la adjudicación por \$656 millones para la construcción de la sede vecinal de la Villa Santa María.

Esta licitación fue adjudicada al oferente Constructora Norte Andino y Servicios Generales SPA por un valor total impuesto incluido de \$655.761.318 y un plazo de ejecución de 256 días corridos.

Con esta aprobación, el alcalde Mauricio Soria, dijo que el concejo entendió que es un proyecto que va a mejorar la seguridad del sector: "El trabajo que tiene la municipalidad en materia de seguridad es transformar los espacios públicos y en eso estamos con estos dos grandes proyectos que de la construcción de la sede social para la Junta Santa María y el mejoramiento de la platanda de un tramo de la calle Tarapacá, que en total superan los 700 millo-

nes de pesos y van a transformar dos barrios con infraestructura para que la ciudadanía los pueda usar de forma segura y finalmente eliminar las incivildades que se producen en el sector".

Al respecto, el concejal Washington Santos, indicó estar satisfecho "que ayer se haya podido avanzar en este anhelado sueño para vecinos y adultos mayores del sector, donde no contaban con un espacio propio para hacer actividad física, reencontrarse

656

millones de pesos es el financiamiento para este proyecto de construcción de sede social.

en iniciativas de carácter cultural, benéficas, para reunir fondos y para reforzar lazos entre vecinos, que son tres ejes fundamentales para el desarrollo comunitario del territorio".